

# PRESENTATION DE MON PROJET

## **MODULE 1 MATERNELLE ET ELEMENTAIRE "DE L'ART BRUT A L'ART SINGULIER"**

---

©MULIA

En tant que Plasticienne , peintre et photographe je souhaiterai mettre a profit mon expérience artiste auprès de publics scolaires.

J'ai acquis depuis plus de 20 ans une forte expérience dans mon métier de photographe ainsi que depuis 7 ans en tant que peintre.

Je pense correspondre au profil des postes que vous proposez dans 2 domaines Education a l'image et les arts plastiques.

Mon expérience dans la photographie est très large, le mise en scène, la prise de vue, la direction artistique la gestion d'un équipe de shooting, les qualités techniques, le studio, la mise en forme d'une exposition photographique.

Depuis plus de 20 ans je réalise des prises de vues de personnages, du portrait pour des marques de prestiges, des personnalités, notamment dans le secteur du sport, la mode enfantine, la mode en général, la publicité que ce soit en studio en extérieur .

Dans mon site et mes divers réseaux sociaux, vous pourrez voir l'étendue de mon travail Photographique et notamment celui avec les enfants qui était mon choix de départ.

A la suite de plusieurs interventions dans les classes de maternelle avec les enseignantes de ps/ms et gs section dans l'école Mouloudji a Suresnes sur diverses projets comme la grande lessive et certains projet que j'ai initié comme un travail sur l'auto portrait ,et le cadrage J'ai pu a cette occasion voir l'intérêt que suscitait la photographie chez les plus petits ce qui m'a décidé de créer hors contexte scolaire des ateliers permanents de 4 a 10 ans pour lesquels je proposais aux enfants de créer des mises en scène de leur propre images. Ces ateliers ont eu beaucoup de succès

Depuis plus de 7 ans j'ai commencé un travail sur les matières qui mélange la photo, le

papier, ainsi que divers matériaux sur toile.☒

L'élément déclencheur a été dans un premier temps ce travail que j'avais réalisé avec les enfants sur l'auto portrait .

Depuis j'ai réalisé beaucoup d'ateliers d'enfants notamment dans mon atelier ainsi que dans les diverses expositions qui représentaient mon travail comme l'exposition qui s'est déroulait à Nice du 1 juillet au 25 août 2020 10 bd Jean Jaures où tous les mercredis je proposais des ateliers pour enfants de 4 à 10 ans autour de l'art brut.

À partir d'un thème établi, les enfants un premier temps étaient invités à observer des photographies, dessins, l'espace, des gestes et des sons.

De l'observation commençait un travail de décomposition, pour aller vers la construction de leurs propres œuvres.

Les enfants travaillaient alors la matière, la forme, à l'aide de divers outils mis à leur disposition.

Ils étaient emmenés à trouver leur propre créativité en ouvrant le chemin de toutes les possibilités sans limite.

Cette approche consistait alors à leur apprendre avant la technique de trouver la liberté du geste, du matériau.

Dans la continuité des ateliers de cet été 2020 j'ai continué à accompagner des enfants dans la quête d'une expression personnelle et singulière.

Quand j'ai entendu parler du projet 100% culture à l'école cela a été une évidence de présenter un projet.

Je participe depuis la première édition maintenant avec toujours autant de plaisir et d'envie.

J'emmène systématiquement les enfants à présenter leurs œuvres à la fin du module en mettant en place une exposition soit à l'école soit dans une galerie d'art.

Ma plus belle récompense est la fierté dans leur yeux, de montrer leurs œuvres à leur famille.

